

Dienstag, 09. April 2024, Werra Rundschau / Lokales

# „Ello“ verabschiedet sich zum dritten Mal

## Ellen Fusch beendet Tätigkeit als Betreuerin bei den Ferienspielen in Meinhard



Verabschiedung: Ellen Fusch hört bei der Ferienbetreuung der Gemeinde Meinhard auf, hier eingegrahmt von Stephanie Flügel und Bürgermeister Gerhold Brill. Foto: gemeinde meinhard

Nun ist es die offizielle dritte Verabschiedung von Ellen Fusch.

Ganz loslassen konnte sie nicht, als sie in 2020 offiziell in Rente ging. Weiter war sie aktiv – bei der Kinderfeuerwehr – auch hier wurde sie voriges Jahr verabschiedet. Beim Weihnachtsmarkt und beim Heimatverein macht sie noch weiter.

Als Betreuerin bei den Meinharder Ferienspielen wurde sie nun von Stephanie Flügel und Bürgermeister Gerhold Brill verabschiedet.

Kinder zu betreuen, mit ihnen zu lachen und zu spielen und sie manchmal auch zu trösten ist ihre Passion. Zum fünften Mal richtet die Gemeinde Meinhard in diesem Jahr die Ferienspiele aus – immer wieder ein Erlebnis für die Kinder und Ello hatte den Hut in der Vergangenheit auf.

Bürgermeister Brill sprach ihr Dank und Anerkennung für die geleistete Arbeit aus – „und wenn du uns vermisst, dann guck doch mal bei den Ferien-spielen vorbei und besuch uns“! red